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14.18 Uhr  Philipp eröffnet die Sitzung

TOP1: DeckCheck
Hier gibt es nichts, was wir noch nicht in die Tagesordnung aufgenommen 
haben.

TOP2: Beschluss Tagesordnung

6 Dafür 0 Enthalten 0 Dagegen

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

TOP3: E-Mails und Post
Stura Urlaubs- und Semesterfreie Zeit  Der StuRa ist im Zeitraum des 
03.07.14.07. im Urlaub, das heißt Anträge etc müssen bis spätestens den 
01.07. eingereicht werden. 

Feedback Haushaltsverantwortliche zu Mittelfreigabe Fakultätsfest  Wir 
haben Kritik bzgl der Handhabung für die Mittelfreigabe des Finanzplans für 
das Fakultätsfest bekommen. Wir können die Mail nachvollziehen, sind uns 
einiger Kritikpunkte bewusst und werden in Zukunft darauf achten uns dort 
zu bessern.

Finanzennewsletter  Es gibt viele Rücklagen, daher sind größere, gut 
begründete Anschaffungen momentan möglich. Außerdem wurde eine 
Mailingsliste für die FinanzerInnen der FSRe eingerichtet, auf die sich jetzt 
nach und nach die Verantwortlichen eintragen sollen.

Gremienwahlen  Es haben insgesamt 16,7% abgestimmt, in der 
Bioinformatik lag der Wert bei 28,7%. Es wurden alle, die sich für unseren 
FSR zur Wahl aufgestellt haben gewählt. 

Nachosterliches Gespräch  André hat nochmal angesprochen, dass das 
Gespräch zu einem puren StETGespräch geworden ist und für anderen 
Themen, die dort nicht thematisiert wurden gerne ein Termin mit ihm und 
dem Studiendekan gemacht werden kann.
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14.36 Uhr  David kommt dazu

TOP4: Berichte
FSRKom  Es gab ein neues Treffen der “StET neu denkenˮ Gruppe in der 
Großveranstaltungen an denen mehrere FSRe teilnehmen würden, 
besprochen wurden. Einige Beispiele sind zB ein Poetry Slam oder das 
Einladen von Bands. Hier soll auch interkultureller Austausch gefördert 
werden. 
Es gab in letzter Zeit wohl einige Veranstaltungen, die unter dem Namen 
von einem FSR geführt wurden ohne, dass diese vom StuRa genehmigt 
wurden. Es ist wichtig, dass sich daran gehalten wird um sich vor Dingen 
wie Steuerhinterziehung zu schützen und damit die Angriffsfläche 
gegenüber der Politik zu minimieren, wo immer mal wieder Anträge 
kommen Studierendenräte und FSRe abzuschaffen. 
Es wurde auf das Referat Intro hingewiesen, dass der Vernetzung etc von 
internationalen Studierenden dient und in letzter Zeit inaktiv war. Es soll am 
24.06. am Haus auf der Mauer ein Treffen geben, um die Arbeit wieder 
aufzunehmen. 
Es wurde das Deutschlandsemesterticket beschlossen und ist jetzt auch 
vertraglich fest. 
Es gibt einen Entwicklungsrat an der Uni, dessen Aufgabe es ist, sich um 
die strukturelle Entwicklung der Uni zu kümmern. Dort sitzen momentan 
wenig studentische VertreterInnen drin, was versucht werden soll zu 
ändern. 
Die Uni hat momentan einen großen Stau an Geldern für Sanierung, sodass 
neben der Erneuerung des Brandschutzes nichts weiter möglich ist. 
Es wurde nochmal über die Gremienwahlen gesprochen und darauf 
hingewiesen, dass sich die Wahlvorschläge für den StuRa fast halbiert 
haben und der FSR Erziehungswissenschaften keine Wahlvorschläge hat 
und daher aufgelöst wird. Das soll über eine Ergänzungswahl noch 
vermieden werden, zunächst bleibt der bisherige FSR noch 6 Monate 
kommissarisch im Amt. 
Es gibt einige FSRe, die außerdem darüber berichten, dass ihre 
Veranstaltungen nur sehr schlecht besucht sind, daher wurde allen 
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empfohlen, neue Studierende direkt im ersten Semester in 
FSR/Gremienarbeit zu integrieren. 
Das Lehramtsreferat hat zu einem Spieleabend am 27.06. eingeladen. 

FMIKom  Der externe Spieleabend ist sehr gut gelaufen. Der FMI Ball hat 
ebenfalls positive Rückmeldung erhalten. 
Es werden für die StET noch mehr Leute für die Hauptorganisation gesucht. 
Sophie ist bereits dabei und David wird noch zusätzlich teilnehmen. 
Es wird am 21.06. ein Umzugsinformationstreffen geben. 
Es wird ein Termin für ein Semesterabschlussgrillen gesucht, es soll vom 
FSR Info veranstaltet werden. 
Der FSR Info will den automatisierten Newsletter vom FSR Mathe 
übernehmen. 
Es werden Menschen gesucht, die die Hauptorganisation für die nächste 
Pullibestellung übernehmen.
Außerdem sind die Awarenesswesten angekommen, dazu soll es noch eine 
Ausleihliste geben. 
Es wurden die StET Stellen bei der Uni beantragt.

TOP5: Studienangelegenheiten
Molekularbiologisches Praktikum  Philipp hat eine Umfrage in der 
Erstigruppe gemacht bzgl eines Termins für das Praktikum. Es hat sich eine 
Mehrheit für einen Termin im September ausgesprochen, den wir an Prof 
Theißen weitergeleitet haben. Wir wollen nächste Woche eine Kasse für die 
Kittelausleihe beschließen.

Email Semesterende  Philipp möchte nächste Woche eine übliche 
Semesterendsmail schicken und dort auf Dinge wie PrüfProt etc hinweisen. 
Anna-Lina macht außerdem den Vorschlag, auf die Biologie 
Wahlpflichtmodule auf der Website hinzuweisen, damit jeder für das 
kommende Semester weiß, dass es die Liste gibt.

Werbung Viromics-Module   Wir würden gerne eine offiziellere Werbung 
für das Modul und die Regelung zur Prüfungsanmeldung rausgeben. Das 
wollen wir über WhatsApp und Instagram verteilen. Christoph fragt dafür 
bei Bas Dutilh nach, ob er dafür einen Text formulieren möchte, damit die 
richtigen Informationen dort sind.

TOP6: Veranstaltungen
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Public Viewing  Es ist richtig gut gelaufen und der gesamte Hörsaal war 
gefüllt auch durch Studierende von anderen Fakultäten. Daher wird es am 
23.06. ein Weiteres geben, das aber vom Öffentlichkeitsreferat veranstaltet 
wird. David bringt auf, dass es perspektivisch sinnvoll sein kann einen FSR
Kom Antrag für die Veranstaltung zu stellen

Fakultätsfest  Es hat an sich alles gut geklappt und es waren viele Leute 
da. 

Flunkyball-Turnier  Es kann doch nicht stattfinden.

Bowling  Philipp hat den Termin verifiziert und wird die Werbung inkl der 
Anmeldung morgen rausschicken.

Vollversammlung  Wir wollen nochmal genauer aufteilen, wer was 
vorbereitet. Anna-Lina wird sich Gedanken dazu machen womit wir uns in 
Sachen Studiengangsangelegenheiten etc beschäftigt haben und Tina die 
vergangenen Veranstaltungen zeigen. Wir besorgen außerdem 
Donnerstagvormittag das Eis. Wichtig ist, dass die normale FSR Sitzung 
nächsten Dienstag daher nicht stattfindet, das sollte von allen bedacht 
werden. 

TOP7: Umstrukturierung der Community-Gruppen
Christoph ist aufgefallen, dass sich die Gruppen der Erstsemester anhäufen. 
Sein Vorschlag ist, immer nur die aktuellsten drei Gruppen zu halten und die mit 
dem Erstellen einer neuen Gruppe, die Älteste aus der Community 
auszugliedern und zusätzlich eine allgemeine Gruppe für BachelorandInnen 
erstellen. Wir halten das alle für eine gute Idee. 

TOP8: Einkauf Lichterketten und Powerbanks
Wir haben von Niklas noch alternative Vorschläge zu Unseren erhalten. Die 
Powerbanks sind allerdings nicht mehr erhältlich, sodass sich dort jemand um 
eine erneute Alternative kümmern müsste. Es findet sich dort momentan keiner, 
daher behalten wir das für unsere letzte Sitzung oder für eine Sitzung in den 
Semesterferien im Kopf.

TOP9: Sonstiges
Dort haben wir heute nichts.
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 15.30 Uhr  Philipp schließt die Sitzung


